

2月3日

交通安全指導・朝の挨拶運動報告書

南地区

地区名	場所	気づいたこと		備考
		交通安全指導	朝の挨拶運動	
M1 蟹甲、折戸 (M3・7・17以外)	市民会館交差点 聚仙閣前	・安全面では、横断歩道で赤信号になっても前に続いて渡ってしまう例が数件見られた。	・学年が上がるほど大きな声で返してくれると感じた。	
M3・M4 藤塚1・2・3、 鎌ヶ寿	おりど病院付近	・時間的に集中して小学生や中学生が通るため、車が渋滞してしまう	・言葉だけではなく、顔をみてしっかりあいさつしてくれる学生もいて、すごく気持ちが良かった。	
M5 藤塚4・5	金山クリニック交差点 付近	・周辺の道路は結構道が細く、歩行者が多いにも関わらずスピードが出ている車が多く、歩行者側も注意が必要だと思いました	・こちらからあいさつをすると、元気に返してくれました。	
M6 藤塚6・7	高松池	・脇道から出てくる車の（生徒の左側）確認が不十分な生徒がいたので、少し危険を感じました	・中学生全体的にとっても気持ちよく笑顔であいさつできる子が多い印象でした	
M7 栄、折戸（中ノ 狭間、寺脇、出 屋敷）	57号沿い線路近く	・マンション横の道より車が来ることはあるが、子供たちの登校時間の認識が広がっているせいか、以前より車の通りは少なくなっていると思います。 ・小学生の分団がわりと固まって登校しているため、中学生は分団の中に入ってしまうと歩きにくそうでした。	・みなさんわりと元気にあいさつを返してくれました	
M12 東山1・2・3	浅間下交差点	・4、5人のグループで来る子たちが横一列に広がって歩いているので、車が来ると危ないし、迷惑になる。	・こちらがするよりも先に大きな声でしてくれる子が多くいて気持ちが良い。日中生のあいさつの対する意識の高さを感じる。	
M13 東山4・5・ 6・7	東山5丁目1201 番地	・横断歩道を使用していない子が多数	・あいさつをしても返してくれない子も多いた（小学生） ・声が小さい子も多く元気がない印象（小学生） ・中学生はあいさつを返す子が多く元気な子が多く笑顔も多かった	
M17 南ヶ丘 折戸（枯木）	折戸交差点（ローソ ン前）		・小学生、中学生たくさんおりあいさつしました。 ・中学生は自分からもあいさつできたり、あいさつしたらしっかり返してくれる子が多かったです。	